

Nach «Jöh-Effekt» unerwünscht
Ausgabe vom
10. Oktober 2013

Lebenslänglich gefangen

Sicher ist die Nutztier- und Tier-versuchproblematik im Tier-schutz ungleich tragischer als in Zoos. Und es ist wichtig, dass der STS sie kontrolliert. Aber man muss sogar weiter gehen und sie grundsätzlich hinterfragen. Es sind fühlende und spürende Tiere, die dort unschuldig lebenslänglich gefangen sind. Und dies allein zur Unterhaltung. Dazu sind Tiere einfach nicht da.

Renato Werndli

Verein gegen Tierfabriken

Jakob-Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg